



Mehr Emotion und Sportlichkeit

## **Neue exklusive Version: Der CUPRA Leon Sportstourer VZ CUP fährt vor**

- > **370 PS dank ABT-Leistungssteigerung**
- > **Top-Highlight: CUPRA CUPBucket Sportschalensitze serienmässig**
- > **19-Zoll-Leichtmetallräder «Exclusive» 30/4 machined in Black/Copper**
- > **Seitenschweller in Dark Aluminium und Aussenspiegelgehäuse in Carbon**

Cham, 30. November 2022 – Der CUPRA Leon Sportstourer ist ab sofort mit einer neuen Version VZ CUP erhältlich. Dabei wurde bei der Auswahl des Exterieurs und Interieurs viel Wert auf Emotion und Sportlichkeit gelegt. Doch nicht nur äusserlich überzeugt der CUPRA Leon Sportstourer VZ CUP, sondern auch mit seinem noch sportlicheren Herzen. Der 2.0 TSI Motor mit 7-Gang DSG und 4Drive erbringt dank ABT-Leistungssteigerung nun 370 PS und garantiert Fahrspass pur.

### **Geschärftes Exterieur: Leichtmetallräder, Seitenschweller, Carbon Aussenspiegel**

Das dynamische Design der VZ CUP Modellvarianten fällt sofort ins Auge. Zum Beispiel durch die 19-Zoll-Leichtmetallräder «Exclusive» 30/4 machined in Black/Copper (glanzgedreht), den Seitenschweller in Dark Aluminium und dem Aussenspiegelgehäuse in Carbon.

### **Sportlicheres Interieur: CUPRA CUPBucket Sportschalensitze und - Supersportlenkrad**

Herausstechende Merkmale der Ausstattungsversion im Innenraum sind die CUPBucket Sportschalensitze mit Sitzmittelbahn und -wange im Leder Schwarz oder optionalem Petrol Blue. Das Supersportlenkrad mit Start-/Drive Profile-Knopfsystem und die Armaturentafel in Schwarz und Lederoptik unterstreichen die exklusive Sportlichkeit des Interieurs.



### ***ABT-Leistungssteigerung für den Motor: Mehr Power für ein dynamischeres Fahrerlebnis***

Durch die ABT-Leistungssteigerung wird die Leistung des CUPRA Leon Sportstourer VZ CUP von 310PS (228kW) auf 370PS (272kW) (+60PS (44kW)) und das Drehmoment von 400Nm auf 450Nm (+50Nm) angehoben für noch mehr Leistung und eine noch sportlichere Performance.

Der CUPRA Leon Sportstourer VZ CUP ist ab CHF 59'500 erhältlich.

CUPRA ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Nach ihrer Etablierung als eigenständige Marke im Jahr 2018 hat CUPRA einen eigenen Firmensitz sowie eine Rennwagenschmiede in Martorell (Barcelona) errichtet und verfügt inzwischen über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.

Im Jahr 2021 konnte CUPRA seinen Aufwärtstrend fortsetzen: Weltweit verkaufte die Marke 80'000 Fahrzeuge, was eine Verdreifachung im Vergleich zum Vorjahr darstellt – vor allem dank des grossen Erfolgs des CUPRA Formentor. Die spanische Challenger-Brand beweist, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen und erweiterte in diesem Jahr die Modellvarianten des CUPRA Born, des ersten vollelektrischen CUPRA, um weitere Versionen mit unterschiedlichen Batteriekapazitäten sowie einer leistungsstärkeren e-Boost-Version. Außerdem erschien eine exklusive, limitierte Ausführung des CUPRA Formentor VZ5. Der CUPRA Tavascan, das zweite vollelektrische Modell der Marke, sowie der elektrifizierte Sport-SUV CUPRA Terramar – eine Hommage an die Terramar-Rennstrecke, auf der für CUPRA alles begann – werden 2024 auf den Markt kommen. Ein weiteres Jahr später folgt das erste urbane Elektroauto, das vom Konzept des CUPRA UrbanRebel inspiriert ist.

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

### ***CUPRA Pressekontakt***

Karin Huber  
PR-Manager  
AMAG Import AG  
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16  
6360 Cham  
Telefon: +41 56 463 98 08  
E-mail: karin.huber@amag.ch

**CUPRA**